



08.01.2024 – 10:25 Uhr

Neujahrsempfang auf Schloss Vaduz

Vaduz (ots) -

Am Donnerstag, 11. Januar findet der traditionelle Neujahrsempfang auf Schloss Vaduz statt. Fürst Hans-Adam II. sowie Erbprinz Alois und Erbprinzessin Sophie von und zu Liechtenstein empfangen das diplomatische Korps am Vormittag und die weiteren Gäste am Nachmittag.

Unter den geladenen Gästen befinden sich neben dem diplomatischen Korps die Mitglieder des Landtags und der Regierung, die Gerichtspräsidenten, die Gemeindevorsteher, die Geistlichkeit, die Träger und Trägerinnen fürstlicher Titel und fürstlich liechtensteinischer Verdienstorden, die Chefbeamten und Chefbeamtinnen, Vertreter und Vertreterinnen der Verbände und Kommissionen, der Parteien sowie des öffentlichen Lebens.

Pressekontakt:

Protokoll der Regierung
T +423 236 67 31
protokoll@regierung.li

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100914851> abgerufen werden.